

Noticia publicada en Diario Vascos sección Bidasoa, el domingo día 30 de Abril de 2017.

Recogida selectiva de los envases en las tareas de limpieza de la vía pública

- LA GERENTE DA CUENTA DE ALGUNAS EXPERIENCIAS PILOTO A REFORZAR, TRAS LAS PREGUNTAS DE ORTZI ALONSO (ABOTSANITZ)

- I.M. | IRUN.

30 abril 2017 00:10

La Cuenta de Resultados se votó y aprobó en la Asamblea, concitando un apoyo mayoritario aunque con la abstención de los representantes de los grupos políticos irundarras de EH Bildu y Sí se Puede Irun, así como el voto en contra del hondarribiarra Abotsanitz. El representante de esta formación, Ortzi Alonso, trasladó una larga serie de cuestiones a la dirección de la empresa durante el turno de ruegos y preguntas. Tocó diversos aspectos, pero quizá uno de los más interesantes fue su pregunta sobre el estudio que en su día se inició para implantar en la comarca papeleras de recogida selectiva. Zubitur aprovechó para relatar una experiencia piloto «de tres días en los que los 24 operarios de limpieza viaria recogieron separadamente los envases ligeros de la calle, no de las papeleras». Acumularon más de 80 kilos de material reciclable, «que al cabo del año podrían ser más de 10.000», extrapoló. Alentado por tal cifra, el sistema se ha consolidado y dados los malos resultados de experiencias con papeleras de 'cuatro colores', Zubitur planteó empezar por «implantar unas que separen la fracción resto y el residuo de contenedor amarillo».